

En 198



5, paraissait les résultats d'une étude portant sur les centres communautaires pour préretraités et retraités. Ce document intitulé « Avoir pignon sur rue » marqua le début d'une réflexion sur les rôles multiples des centres communautaires pour aînés au Québec. De fil en aiguille, les gens poursuivirent dans le même sens et voulurent donner aux centres communautaires une structure de représentation et de soutien.

Ainsi, en mai 1992, siégeait le premier conseil d'administration de l'Association québécoise des centres communautaires pour aînés. Celle-ci n'aurait pu voir le jour sans la contribution et l'implication de PRÉSÂGES (à l'époque, le Centre Berthiaume-Du Tremblay) qui, dès le début, appuya le développement de notre Association.

[Notre histoire en version détaillée](#) (pdf)

▫ [Qui sommes-nous?](#)

▫ [Conseil d'administration](#)

▫ [Collaborations](#)

▫ [Contactez-nous](#)